

lunes 14 de julio de 2025

# El Ayuntamiento mejora el Centro Ciudadano de San Diego para fortalecer su papel como motor comunitario

*Fran Hernández destaca que esta obra moderniza las instalaciones y garantiza un uso más cómodo, accesible y funcional por parte de vecinos y colectivos*



El Ayuntamiento de La Laguna ha completado recientemente una serie de trabajos de mejora en el Centro Ciudadano de San Diego, una actuación impulsada por el área de Participación Ciudadana para continuar consolidando estos espacios como ejes vertebradores de la vida en los pueblos y barrios.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, subraya que “los centros ciudadanos son mucho más que infraestructuras, son el alma de nuestros pueblos y barrios, donde se genera comunidad, se tejen redes y se activa la participación real de la ciudadanía. Mejorar estos espacios es mejorar la vida de las personas”.

Los trabajos han incluido actuaciones en el pavimento, renovación de tabiques, pintado interior y la instalación

de nuevas mamparas y puertas de doble acristalamiento que refuerzan la funcionalidad, accesibilidad y estética del inmueble. Además, se han acondicionado distintas estancias para facilitar un uso más versátil y adaptado a las necesidades actuales.

“Cada intervención que realizamos en un centro ciudadano responde al compromiso de cuidar estos lugares donde se construye convivencia, se impulsa la cultura y se refuerza el sentido de pertenencia”, añadió Hernández. “En San Diego existe un movimiento vecinal vivo y comprometido que merece contar con un espacio digno, acogedor y moderno para seguir creciendo juntos”.

Esta actuación forma parte del plan municipal de mejora y adecuación de la red de centros ciudadanos, una estrategia que busca dotar a cada núcleo poblacional de un punto de encuentro activo, accesible y adaptado a la realidad social de cada comunidad.

“Queremos que cada centro ciudadano, de los 47 que hay en todo el municipio, sea un faro de dinamización vecinal, donde se escuche, se proponga, se cree y se conviva. Porque donde hay participación, hay democracia, y donde hay centros vivos, hay pueblos y barrios con futuro”, concluyó el concejal.

